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平成２７年度 第１回 よこはま多世代・地域交流型住宅整備・運営事業者選定等委員会 会議録 
日 時 平成 27 年８月 12 日（水）13 時 30 分～15 時 00 分 
開 催 場 所 市庁舎７階７Ｓ会議室 
出 席 者 青木委員、越智委員、松岡委員、村井委員、矢田委員、 
欠 席 者 なし 
開 催 形 態 非公開 
議 題 １ 民有地活用型認定制度について 
  
議事要旨 

 ○高齢者向け住宅は原則 25 ㎡以上で小さくても 18 ㎡とするのが限界ではないか。 
○計画の規模について最低限必要な規模などを提示すべきではないか。 
○既存のものが周りの施設と共同で事業を行うことも考えられる。 
○高齢者や子育て世代だけでなく、学生も視野に入れるべき。 
○コーディネータには最低限の福祉の研修を受けてほしい。 
○コーディネータはケアプラなどと調整して囲い込みすぎないようにすべき。 
○低所得にも高所得にも偏りすぎずに多様であってほしい。 
○サービスを受けることだけが生きがいではなく、担い手になることも想定したい。 
○交流スペースには調理設備は必要。加点してはどうか。 
○ある程度定性的に評価できるとよい。 

 


